

Con recursos de proyecto de infraestructura de emergencia del Mineduc

Cambian techo del Liceo Politécnico de Punta Arenas

● Cerca de \$40 millones fueron invertidos en la reposición de las planchas y el recambio del sistema eléctrico del comedor escolar.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Cerca de 40 millones de pesos se destinaron al arreglo del techo del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez. Ello, tras los problemas suscitados durante el invierno, que trajo consigo la suspensión de algunos días de clases por diversas filtraciones que afectaron el interior del establecimiento, entre ellos, el comedor y el lugar habilitado para que los es-

tudiantes almuerzen.

Atendida la situación que acongojaba a esta comunidad, el Servicio Local Educativo determinó reemplazar todas las planchas de la techumbre, obras que culminaron de manera exitosa tras una prueba de impermeabilidad.

El director del liceo, Julián Mancilla, quien asumió este año la jefatura, planteó su preocupación por lo que ocurría en el interior cada vez que llovía: “Aquí había un comedor que se goteaba entero, y el



CEDIDA

Los estudiantes podrán almorzar en un sitio donde no caerá agua.

director ejecutivo se comprometió a arreglarnos el comedor, cosa que se cumplió antes del fin de año. Es un logro bastante ansiado por la comunidad educativa. Ya los niños pueden almorzar tranquilamente en un comedor que no le caerá agua”, expresó.

La inversión también incluyó la normalización de la instalación eléctrica en el área

de la cocina donde se prepara la alimentación escolar.

Este es uno de los proyectos que forma parte de la cartera de inversiones que supera los \$400 millones y que es ejecutado por el SLEP en diez establecimientos de la región y que se enmarcan en los proyectos de infraestructura escolar de urgencia del Ministerio de Educación.

